

# Polsek Serpong Melaksanakan Operasi Kejahatan Jalanan Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Malam Hari

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIASATU.ID](https://TANGSEL.INDONESIASATU.ID)

Jan 13, 2024 - 09:01



TANGSEL - Polsek Serpong melaksanakan operasi kejahatan jalanan sebagai upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Operasi ini dipimpin langsung oleh Pawas IPTU Titok Waluyo Jati, S.H bersama Piket Fungsi Lain nya. Sabtu (13/01/2024) pukul 01.00 WIB - Selesai.

Operasi ini dilaksanakan untuk mengantisipasi dan menanggulangi potensi tindak kejahatan jalanan yang mungkin terjadi di sejumlah titik strategis. 4 rute utama yang dilalui, yaitu Depan Pasar Modern BSD Kel. Rawa Mekar Jaya Kec. Serpong Kota Tangerang Selatan, Serpong Park Kel. Lengkong Karya Kec. Serpong Utara Kota Tangerang Selatan, Jl. Raya Lengkong Kel. Lengkong Karya Kec. Serpong Utara Kota Tangerang Selatan, Tandon Lengkong Wetan Kel Lengkong Wetan Kec. Serpong Kota Tangerang Selatan. Menjadi fokus operasi guna memastikan keamanan masyarakat.

Pawas IPTU Titok Waluyo Jati, S.H menyatakan bahwa operasi ini dilakukan sebagai respons terhadap meningkatnya aktivitas kejahatan jalanan di beberapa lokasi strategis. "Kami berkomitmen untuk melindungi masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman. Operasi ini dilakukan dengan tujuan mencegah potensi tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada warga," ujarnya.

Gabungan Piket Fungsi turut serta dalam operasi ini, dengan dilengkapi peralatan dan sarana pendukung yang memadai. Mereka melakukan patroli secara mobile dan juga berjalan kaki untuk memeriksa setiap sudut wilayah yang menjadi fokus operasi.

Selama operasi, petugas berhasil memastikan keamanan di sejumlah titik strategis dan melakukan pendekatan preventif kepada masyarakat yang berada di sekitar lokasi operasi. Tidak ada insiden atau kejadian mencurigakan yang dilaporkan selama pelaksanaan operasi tersebut.

Pawas IPTU Titok Waluyo Jati, S.H menegaskan bahwa kegiatan operasi seperti ini akan terus dilakukan secara berkala guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Serpong. Ia juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dengan memberikan informasi jika mengetahui adanya potensi kejahatan.

Operasi kejahatan jalanan ini menjadi bagian dari strategi Polsek Serpong dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, dengan memberikan prioritas utama pada aspek keamanan dan ketertiban. (Hendi)